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Yo no pedí investigación contra Mier, que 

Santiago Nieto lo diga: Barbosa 
 

PUEBLA (CARLOS MORALES).- El gobernador de Puebla, Miguel Barbosa Huerta, señaló 

que no ha solicitado ninguna investigación en contra del diputado federal Ignacio Mier 

Velazco y solicitó que así lo aclare 

el ex titular de la Unidad de 

Inteligencia Financiera (UIF), 

Santiago Nieto Castillo, al exponer 

que fue el ex funcionario federal 

quien ventiló en una reunión en 

Palacio Nacional que el líder de 

Morena en la Cámara de 

Diputados se encontraba 'bajo la 

lupa'. 
  

Luego de que Nieto Castillo 

señalara que el legislador federal 

no era investigado por la 

probable comisión de delitos 

fiscales, el mandatario comentó que aún quedan "múltiples casos en los cuales se ha 

señalado el involucramiento del diputado Ignacio Mier", por lo que lo volvió a exhortar 

a "que aclare su posición, su responsabilidad en cada uno de los casos". 
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